

「原発いらない金曜行動」にご参加を！

2021年の6月に始まった新たな「金曜行動」は全国の金曜行動と連帯し、毎月第三金曜日に首相官邸前に集まり、抗議の声を上げ続けています。

岸田政権は、原子力基本法の改悪、原発の運転期間延長、再処理の促進などの関連法案を閣議決定し、柏崎刈羽、東海第二等の老朽原発の再稼働を強行しようとしています。地震列島日本で原発を動かすことは破滅への道を招く愚かな行為です。また、ウクライナ戦争では原発が標的となりました。

「安保三文書」改定の閣議決定をした政権は敵基地攻撃を可能とする軍事力の強化を画策しています。私たちは、核兵器製造につながる(核発電・原発)依存と軍拡路線に反対し、いのちと暮らしを守るために、多くの皆さんの参加で「原発いらない」を訴え続けます。皆さまのご参加をお待ちしています。

☆手作りプラカード、スピーチ・コール歓迎



[写真-やめろ軍拡！とめろ原発！3.1官邸前アクション]

《全国各地の金曜行動 vol.2》

[金曜ビラ誌面にて全国各地の金曜行動・11行動をシリーズで紹介していきます]

青森-あおもり金曜行動



佐賀-玄海町原発ゼロ毎月11行動



「原発なくそう！核燃いらない！あおもり金曜日行動」。
2012年8月10日より一度も休むことなく、元旦であろうとクリスマスイヴでも、ねぶた祭の真っ最中でさえ、「抗議、異議申し立ての場」を守り抜いています。話し、叫び、時には黙して立ち続けて。場所は知事室が目の前の県庁正門であったり、ねぶた囃子が聞こえ跳人(はねと)が通り過ぎる公園であったりと。節目には街中を練り歩くことも。近年は青森駅前公園に陣取ってます。極寒、猛暑、横殴りの雨などものともしません。全員が雪だるまになりはてたり、テントを張って石油ストーブを持ち込んで餅を焼いたのはいい思い出。原発なくすまで、核燃サイクルをあきらめさせるまで続けます。

佐賀県唐津市玄海町原発ゼロ毎月11日行動は、玄海原発対策住民会議と唐津市民の会の呼びかけで2013年から始まり、戦争と原発のない社会をめざす福岡市民の会、玄海原発反対からつ事務所も共に行っています。

「内部被ばくは、線量計では測れない。放射能は体の設計図を壊す。体内に入った放射性物質の飛距離の短いα線やβ線などがDNAを損傷、トリチウムは水素としてDNAの一部になった後ヘリウムに変わりDNAを損傷、がんや障がいを発生させる。トリチウム等放射性物質の流出が続き、がんや障がいが増えている。」など訴えています。

宮城-仙台金曜行動

〈西新太郎さんからのメッセージポエム〉

私たち あきらめない

未曾有の巨大地震に耐え
大津波にも辛くも堪え
幾多のいのちを失いながらも
ゆっくりと復旧しつつある愛する郷土<ふるさと>を
原発事故なんぞで失うわけにはいかない
命を暮らしを守るために 歩みを止めるわけにはいかない
たかが電気のために 止められるわけにはいかない



旧い時代の守護者たちよ 君たちは12年間何をしてきた？

私たちの訴えに耳を貸さず

現実からひたすらに目をそむけ続けた
だから社会は少しも前に進まなかつた



女川原発ゲート付近の看板

理は私たちにある
曇りなき人たちの心には必ず届く
だから 私たちは黙らない
だから 私たちは歩き続ける
これからも 女川廃炉の日まで
核燃サイクルが止まる日まで



原発いらない金曜行動 Blog: <https://nonukes0311.blog.fc2.com/>

Facebook: <http://www.facebook.com/groups/898602647676402>

*悪天候等により、抗議行動開催の有無についての問い合わせは、
当日の午後13時30分過ぎ ブログ、フェイスブック、電話にて確認願います。